
1 楽しい企画をありがとうございます！！

2 仕事外でも楽しい仲間が出来るのは良い事だと思います。

3 テニスしたいです。
テニス3番さん7番さん14番さんで作れそうですね！
リーダーになってくださる人募集します！

4 ボーリングをメインで活動したいです。
サークル結成して頂いて、
全体イベントの企画もしていただけたら
嬉しいです！

5 お習字など、教えて下さる方がいれば嬉しいです

6 バレーボール、フットサル フットサル17番さんもご興味持たれています

7
バスケットボール、バレー、テニス、バトミントンなど
の
サークルもあれば参加したいです。

テニス3番さん7番さん14番さんで作れそうですね！
リーダーになってくださる人募集します！

8

ソフトバレーボール大会とかも面白そうですね！ 
コロナもある中、なかなか進まないと思いますが、
いつか企画できる日を夢見て、、、 
楽しい企画をいつもありがとうございます！

全体のイベントとして出来たらいいなあと思いま
す。
また企画の際には、ご協力お願い致します。

皆さま、忙しい中ご意見ありがとうございます。励みになりました！

そしてなかなかリーダーになって頂ける方は少ないかと思いますが、

ご意見を参考の上ぜひ、興味がある方立ち上げてくださったらうれしいです！

また、いろんなご意見ございましたら、ご意見BOXよりお願いたします。

皆さまのご意見 企画課より



9 ボディメイク部。美ボディを目指す！

10 コロナが落ち着いたら参加できたらいいなと思います。

11 ツーリングサークルあったらいいな

12 ギターを弾いてみたい方、一緒に頑張りましょー&#128516;

13

3人以上で良いなら、集まりやすいので楽しみです。 
他の事業所の方とも仲良くなれるチャンス！ 
嬉しいです 
手芸部、お菓子作り部なども有れば嬉しいです。

14
参加するかどうかは活動内容にもよりますが、
テニスサークルがあれば興味はあります。

テニス3番さん7番さん14番さんで作れそうですね！
リーダーになってくださる人募集します！

15 西国三十三ヶ所巡りたいです!!!!! 御朱印巡りは、結成しています！！ぜひ(^^♪

16

ボーリングは良いかな？と思うけどBBQは興味ないです。 
アロマテラピー的なアロマオイルを使ってのモノなら興
味があるので参加したいかな？とは思います。 
ただ、なかなか参加はしにくいかな？とも思います。

アロマは、頂の『belle』さんと何か
できたらなと思っております(^^♪

17 フットサルサークルはどうでしょうか？ フットサル6番さんもご興味持たれています

18
楽器をしている人や、歌うことが好きな人たちで、
にわかバンドを組んで、発表会的なライブを開催する。
コロナが通り過ぎてからかな・・・。

楽器のサークル・歌のサークルなど
発表会いいですね！！成果を見せれる場が出来るよ
うに
検討します(^^♪



19 麻雀サークルを希望します！

20

例えばですが、「もっとはなまる地域清掃活動」なんて
どうでしょう。 毎月は厳しいかもしれませんが、定期的
に活動してはどうでしょう。 
はなまるスタッフというのがわかるTシャツや帽子など着
用して.. いろんな事業所の方たちと繋がりをもてる 
いい機会になるのではないでしょうか。 
活動後のビールを楽しむのもいいですね。 

ぜひ、はなまる全体イベントとして企画させて頂き
ます！またお力お貸しいただければと思います！

21

サークル活動とは別に、他事業所懇親会を定期的に開催
してみても面白いかと思います！ 
 
毎月は厳しいと思うので、3ヶ月に一回もしくは6ヶ月に
一回程度で(^^) 
例えば、 
9月　 
頂と東香里居宅と訪問 
レンタルと香里園 
星田と交北デイ 
田口保育と招提 
など。

ご意見ありがとうございます！！
形に出来たらいいなと思います。
またご相談させてください。

22 抹茶同行会つくりましょう！

23 英会話、英語　話せませんが　興味が　あります。



24

ダイエットやスタイルアップを目的とした何かしらの運
動がしたいです。(筋トレでもビリーズブートキャンプの
ような運動でもなんでも) 
1人では長続きしないものも、みんなで集まって定期的に
行うことで継続できるのでは、と思いました。

こちらは、何か出来てくると思います！！
何か出来るものがあれば参加してくだい(^^♪
また具体的なものがあれば、作って頂いて
サポート致しますよ！

25 コロナが　落ち着かないと　まだまだ出来ませんよね～

本当にそうなんです・・・
こんな企画を進めていましたが、コロナが収まるま
で
ご案内も伸ばすべきかとも考えておりました。
ですが立ち止まっているより、なくなる事を信じて
企画は進めるべきかと！
それに、リモート機能を使って出来る事も何かある
のでは？とも・・
活性化出来ることを願って・・・出来る事から始め
ます！
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